



## **Resolution des Gemeinderates zum Schutz der Einwohner vor Lärmimmissionen der Autobahn A 81 (Entwurf)**

Zum Schutz der betroffenen Einwohner in Geisingen und Kirchen-Hausen vor den Lärmimmissionen der Bundesautobahn A 81 beschließt der Gemeinderat folgende Resolution:

1. Die Trasse der Bundesautobahn A 81 durchschneidet das Siedlungsgebiet von Geisingen und verläuft unmittelbar am Ortsrand des Stadtteils Kirchen-Hausen. Aufgrund der besonderen topographischen Situation wirken die Schallreflektionen auf die betroffenen Siedlungsgebiete ein. Die Einwohnerinnen und Einwohner in Geisingen und im Stadtteil Kirchen-Hausen sind von den Lärmimmissionen der Autobahn A 81 besonders betroffen.
2. Die Verkehrsbelastung der Autobahn A 81 hat in den zurückliegenden Jahren erheblich zugenommen und wird noch weiter zunehmen. Die vorhandenen Lärmschutzwände aus den 80er-Jahren bieten für das heutige und künftige Verkehrsaufkommen keinen ausreichenden Schutz.
3. Die gesetzlichen Vorgaben für den Lärmschutz an Autobahnen bieten keinen ausreichenden Schutz für die betroffenen Anwohner.

Aus diesen Gründen fordert der Gemeinderat zum Schutz der Einwohner an der Autobahn A 81 im Bereich von Geisingen und Kirchen-Hausen

- eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 100 km/h,
- eine Überprüfung der vorhandenen Lärmschutzwände hinsichtlich ihrer Schutzwirkung,
- eine Gleichstellung der betroffenen Autobahnanlieger mit Kur- und Erholungsorten, weil das besondere Schutzbedürfnis für alle betroffenen Einwohner gleichermaßen gelten muss.

Geisingen, den 7. Juli 2015

Für den Gemeinderat

Walter Hengstler  
Bürgermeister